



クラブ主題

## 大賢虎変 — 変革のとき。今、新たな時代でステップアップ!! —

会長 西川 欽一

会長/西川欽一  
副会長/瀬本順夫・五十嵐由紀  
書記/田中啓啓・左近宏崇  
会計/金原弘明・宮崎順巴

- 国際主題: I P Jennifer Jones (オーストラリア) "Building today for a better tomorrow" 「より良い明日のために今日を築く」  
 アジア太平洋主題: A P 田中博之 (東京多摩みなみ) "Action!" 「アクション!」  
 西日本区主題: R D 戸所岩雄 (彦根シャトー) 「風となれ、ひかりとなれ」 Be the Wind Be the Light  
 京都部主題: D G 島田博司 (京都ウエスト) 「限界を超えろ!」 ~Y's Power? No Limit!~  
 ネット主題: RSD 大野 勉 (神戸ポート) 「新しい風に愛をこめて!」  
 ネットらしい発想から生まれ、愛をもって活動するネット事業を通して、ワイズダムへ新たな風を送ろう!

### 今月の聖句



ついで主はシナイ山でモーセに告げて仰せられた。「イスラエル人に告げて言え。わたしが与えようとしている地にあなたがたがはいったとき、その地は主の安息を守らなければならない。六年間あなたの畑に種を蒔き、六年間ぶどう畑の枝をおろして、収穫しなければならない。七年目は、地の全き休みの安息、すなわち主の安息となる。あなたの畑に種を蒔いたり、ぶどう畑の枝をおろしたりしてはならない。あなたの落ち穂から生えたものを刈り入れてはならない。あなたが手入れをしなかったぶどうの木もぶどうも集めてはならない。地の全き休みの年である。

旧約聖書 レビ記 25章 1-4節

**解説** 新型コロナウイルスの蔓延は人々の生活や社会に大きなダメージを与えました。新しい生活様式が示され私たちの生活様式そのものの変革を迫られています。一方新型コロナウイルスの影響は自然にも変化をもたらしました。人間の営む産業がストップしたことにより中国やインドでは大気汚染がひどかった町の空気がきれいになり、イタリアのベネチアでは汚染されていた運河がきれいになったという話も聞かれます。五月晴れの朝、出勤途中で渡る橋から川の澄んだ流れを見て、この聖書の箇所を思いました。神は人間に安息日を与えたように自然にも安息の年を定められたことの意味をこんな時だからこそ私たちは考えるべきなのでしょう。



## 1年間ありがとうございました

会長 西川 欽一

2019年7月第一例会で緊張しながらの開会点鐘は、上手に音が出せるかどうかとも心配で、苦手な開会挨拶も、京都部会を除いて23回も続けられれば少しは上手になるだろうとこのときは思っていました。

今期の前半は、リトセンのワークに始まりとても毎週の事業が忙しいと感じながらも、京都部の各事業懇談会などで他クラブの方々とも交流する機会も多くなり、クラブ内でも様々な事業で充実したクラブライブを過ごさせていただけました。特に7月の仙台でのアジア太平洋地域大会にキャピタルクラブからたくさんのメンバー・ネットで参加できたこと、京都部会の壇上でスピーチしたこと、ワイズデーでギネスレコード達成のために京都部のワイズメンが力を合わせて頑張ったことなど、他にも振り返れば多くの事業や例会が心に残るものばかりでした。

晩秋からは「キャピタルクラブから京都部長を!」という皆さんの期待を携え、次々期京都部部長の輩出に奔走しましたが、2020年に入り石倉さんを次々期京都部部長に輩出できることが決まり本当にホッとしたことは強く印象に残っています。

下半期に入って、毎例会の挨拶で新型コロナウイルスの感染予防についてお話ししましたが、当時は例会を中止する程になるなどとは想像もできませんでした。

2月から事業が悉く中止となり、3月第一例会では握手を禁止するなど、今まででは考えられないような例会を開催し、それ以降例会を開催できず、ホストを務める

はずだったCATT合同例会も中止を決断し、例会が開催できない空しさ、メンバーから感染者が出ないことを祈る日々が続いていました。

しかし、メンバーのアイデアで「メール例会」というメールでのコミュニケーションやWEB役員会など、このような状況でなければ取り入れることがなかったであろう新しい形のコミュニケーションにもチャレンジできました。

緊急事態宣言が解除されたときには今期も残すところ1ヶ月と少しとなり、主題として掲げた「大賢虎変」は、私が思っていたものとは違う形で変革することとなってしまいました。そして、下手な開会挨拶も23回できず、上手にならないまま一年を終えようとしています。

しかし、コロナ禍の中で会長を努めさせていただき、とても多くのメンバーに温かい言葉をかけていただきました。クラブメンバーの思慮深さと、厳しくも思いやりのある温かさ、人間としての大きさに本当に感謝しかありません。そして、私自身がこのクラブでまだまだ自己研鑽をすべきだと思えました。もし、引継ぎ例会を開催することができれば、私は喜びのあまり卒倒して1年前のように頭に怪我をしてしまうかもしれませんので最後まで支えてください。

本日に楽しく、そして苦しい1年間でしたが、メンバー・ネットの皆様本当にありがとうございました。一刻も早く笑顔で握手を交わせる日が来ることを祈っています。まだまだ難しい時期が続きますが、クラブを盛り上げるために一人ひとりが自燃性となって燃えていきましょう!!

西日本区  
強調月間

## 6月 評価と引継ぎ

定めたゴールの達成度を評価し、次期へ繋がる形で正確に引継ぎをしよう。

戸所岩雄 理事 (彦根シャトークラブ)

年間強調  
目標PR

ワイズメンズクラブのさまざまな活動を通じて、地域の人やマスメディアを巻き込んでアピールしましょう! 西日本区ホームページを活用しましょう。

加藤信一 広報・情報委員長 (京都トップスクラブ)



強い義務感を持とう 義務はすべての権利に伴う

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

**5月第一例会** 2020年5月5日(火) 19:00~21:00  
ウェスティン都ホテル京都

**5月第二例会** 2020年5月19日(火) 19:00~21:00  
ウェスティン都ホテル京都

新型コロナウイルス感染予防の為に中止

新型コロナウイルス感染予防の為に中止

## 第2回メール例会 2020年5月19日(火) 19:00~21日(木) 22:00

### メール例会開催の感想

ファンド委員 大門和彦

新型コロナウイルスの影響により、通常例会が開催出来ない中「メール例会」を企画し開催出来たことは素晴らしい事だと思います。前例の無いことを決める大変さは想像できますし役員の方々にはご苦労様と言いたいです。テーマである「近況報告」では、通常の例会であれば全員の情報(状況)をお聞きする機会もありません。皆様のメールを読ませて頂き今まで以上に「知る機会」にもなりました。仕事の事、ご家族の事、誰もが不安もっていることが共有できたり、安心できたり……個人的には非常に良い機会になりました。

完全に収束した訳ではありません。第二波、第三波が来るとも言われています。引き続き気を緩めず感染対策をしていきましょう。

通常例会? 「通常」ではない事を経験すると「通常」がどれだけありがたい事かを再確認できました。早く皆様と直接あつて話したいものです。

#### 五十嵐 由紀

先ほど母がお世話になっている施設から連絡があり、来月に「テレビ電話」にて面会ができるというお知らせがきて大喜びしています。4月には写真を、5月には電話をつないでくださったのですが、やはり顔を見ながら話せるのはかなり楽しみです! 想像しただけで涙がでできます(早すぎ(笑))。

改めて、家族全員がひとまず無事に乗り切れたことに感謝しつつ、これを機に世界全体がよりよい方向へいくようお願いを込めます。

#### 石倉 尚

ここ二週間ほど左足が痛い以外、とても元気です。

例会や委員会や事業が無くなった以外、変化なしです。

仕事も通常通り。

テレワークでは、なかなかムツカシイ業種だと思います(現場は止まらないし、竣工も延期されないし)。

「人の接触を8割減らす」……残りの2割は、家族・仕事?

3密を避けて、メンバーと会える日を楽しみにガマンの日々です。

#### 石村 吉宏

皆様お元気ですか? 私は元気ですが、自粛も続くと退屈します。

退屈すると、畑に行っています。静かに作業をしていると、ウグイス近くまで来て鳴いてくれます。



畑に彩りが無いので、野菜の花を咲かせました。黄色が春菊で、白はパクチャーです。パクチャーは5~6ミリ位の可愛い花です。

6月には皆様と例会でお会いできるのを楽しみにしています。

#### 金原 弘明

キャピタルクラブの皆様、お元気でいらっしゃいますでしょうか。

皆様となかなかお会いできないまま季節は進み、昼間は半袖でもいいくらいの陽気です。

そんな中、私は今年の梅雨・夏に大きな不安を抱えています。今の季節でさえ、マスクが暑く、汗がタラタラ……

涼しいマスクというものを早く手に入れなければならないと思っています。

さて、ご存知の方もいらっしゃるかもしれませんが、雇用調整助成金に関して、昨日かなり大きな変更がなされました。

そのために、以前に作成し準備していた申請書を全て作成しなおすこととなってしまい、また、今回の変更に関する内容確認のために行政機関へ電話しても全く繋がらないという状況で、バタバタとストレスのかかる日々がしばらく続きそうです。

一日も早く日常が戻り、皆さんと(画面越しでなく)お会いできますように。

#### 香山 章治

キャピタルクラブの皆様ご無沙汰しております。

近況報告ですが、仕事はまずまず普段通りにしています。土曜日は、五月いっぱい、すべてお休みにしました。といても現場関係は出勤しているような状況になっています。私は、自粛ということで体調維持のため横田さんのトレーニングを続けています。横田さん、ありがとうございます。おかげさまで見た目はチョットわかりにくいですが中身はハガネのような筋肉でおわれています。希望者はさわらせてます。

後は、ゴルフをスルーでまわっています。食事もしゃワーもなしで帰ってきます。これも出来るだけ歩くようにしています。それでも時間が異常にありますので家の家庭菜園を整備してきゅうり、トマト、ねぎ、万願寺とうがらし、なすびパセリ、レタスを植えました。(添付写真の通り)収穫が楽しみです。

50歳をまわると知らぬ間に体力が落ちてきます。皆様、体調管理をしっかりとしながらこのコロナを乗り越えましょう!

例会で皆様とお会いできる日を楽しみにしています。

## 黒木 宏知

キャピタルクラブの皆様こんばんは。ご無沙汰しております。近況報告です。

先週の日曜日ですが、久々に家で過ごしました。日曜日は基本仕事 or 野球でしたので、家にいる習慣もなく、正直何をしていいかわからなかったもので、ひたすら寝ていました。(^^)

そんな中、ふと瀬本さんの結婚記念日の Facebook 投稿を見て思い出しました。『うちも今日だった！(◎\_◎;)』

その後、せわしなく買い物と家の手伝いをさせられながら、何とか23回目の結婚記念日を無事過ごすことができました。

瀬本さん、ありがとうございます♪♪

24回目の結婚記念日も無事に過ごせるように。

## 左近 宏崇

こんばんは。自粛自粛の中、如何お過ごしでしょうか。

仕事はリモートワーク挫折し、個人事務所&車通勤なので毎日変わらず仕事しています。

今のところ影響は小さいですが、徐々に徐々に効いてきています。追い込まれる前に、気ままに営業に回れるようになってほしいな。

家族の方はアクシデントや問題が続発していますが、まあ何とかかんとかって感じですよ

そう、アクシデントの一つ、今日なんです、手術明けの義母が急遽再手術をうけて事なきを得ました！

## 菅原 縦一

皆様、ご無沙汰いたしております。

私の方は、新型コロナウイルス感染の不安を、心のすみに感じながら、おとなしく、ひっそりと会社と家の往復で過ごしています。

お酒も、家で、お薬代りに、ほんの少しずつ、たしなんでいます。

この度の新型コロナウイルス禍の中で、少し感じたことを記します。

これからの私達の生活(仕事面と私生活面、両面)に於いては、自然との共生(ウイルスとの共生も含まれる)という意識が、必要不可欠になってくるのではないかと(人間の自然に対する驕りへの反省)。今までとは、ちょっと違った生き方をしてゆかないと、いけないのではないかと。ばくぜんとしてはいますが、感じました。

今回のメール例会を通して、キャピタルの仲間、みなさんが、この大変な苦境の中で、冷静に又、力強く、がんばっておられる様子を知ることができ、おおいに勇気づけられています。ありがとうございます。

又、みなさんと、ゆっくり会えることを楽しみにしています。

## 瀬本 純夫

3月第1例会を最後に皆様にお会いする事ができず、寂しく思っているところです。

自粛が始まって、飲みに行くことも出来ず、規則正しい生活を送らせていただいておりますが、家ご飯が基本になり、家飲みを続けております。

最近の事でいえば、実家の改装をしなければならぬこととなり、倉庫を片付ける時間が多くなりました。

最初は簡単な事と思っておりましたが、思いの外、要らないものが置かれているかを思い知らされています。

この際と思ひ処理しまくっています。

家飲みで飲み過ぎた分のカロリー消費に繋がっています。そんなこんなで、何とか日々過ごしている様な感じですかね。

第2回のメール例会、皆様のメール、楽しみにしております。

皆さま、こんにちは。

京都の緊急事態宣言も今夜解除されそうですね。だからといって、すぐに以前の生活には戻れないわけで、暫くは気が抜けない生活が続きそうですね。

この前の日曜日が17回目の結婚記念日でした。例年は外食で過ごしていたのですが、この御時世、テイクアウトした料理でおうちご飯で楽しんでました。早く気楽に食事に行ける様になればと、願っています。

## 大門 和彦

キャピタルメンバーの皆様へ

小さな会社ばかりを4社やっていますが……

①アイディーリンク 東京海上専属代理店です。お陰様でコロナの影響を殆ど受けず3月の決算をギリギリプラスで終える事が出来ました。

②アイディーコンサルティング グループ会社のコンサルがメインの会社ですが、こちらも今のところ以前と変わりません。

③アイディーケア(接骨院) こちらはもろに影響を受けています。4月20日~5月6日まで営業を中止しました。当然、その間の売上は0円です。6つ設置していた治療ベッドを3つに間引きしたり、あまり意味のないビニールシートをコンビニのように受付に設置したり患者様だけに検温をお願いするのは申し訳なく感じて柔整師も検温結果を告知するなど、出来る対策を講じて5月7日~再開しています。

④スマイルワーク この会社が大きなポイントでした。弱者を支援する仕事です。最大限の対策を考えると通所はリスクが高く自宅待機が望ましい事は言うまでもありません。そうすると給付金がありません。他の事業所の状況を聞いたり、相談に行ったり……

そんな時に「在宅でも通所と同じ扱いを認める」と連絡があり本当に助かりました。現在は18日~通常業務に戻っています。

私の中で一番大きな変化が「京都ブラックス」です。連盟通達に従い明日迄、試合は勿論練習も自主練も禁止されました。この10年間休日は殆ど野球に明け暮れてずーっと休みなく活動していましたが、いざ休みとなると何をしようかわかりません。休日ってこんな時間があったのか?と……昔のVHSビデオをDVDにダビングしたり、断捨離をしたりと私にとっては充実した日々を送る事が出来ました。老後の時間の過ごし方の疑似体験になったのかも……以上、近況報告でした。

## 田中 雅博

毎日規則正しい生活が続いているため、身体は至って健康ですが、ちょこっと太った感があります。運動不足かな??

社員も半分ほどがテレワークで、社内には静かな雰囲気です。連休前に、少しでも巣ごもり中の癒しになればと、社員全員にペゴニアの鉢植えをプレゼントしました。思いのほか喜んでくれたようで、連休中には、お世話している写真なんかを見せてくれたりして、私の方がかえって癒されました。もう少しの辛抱ですね。皆さん頑張りましょう。

## 田中 升啓

前回のメール例会では在宅勤務が始まった話をしましたが、ちょうど今回は20日から在宅勤務が終わるタイミングとなりました。何かと毎日会社には出ていましたが、そろそろ在宅勤務も限界に感じていたので、良いタイミングかと思っています。うちも含めて、ほとんどの業種の方々が今は大きな影響を受けておられます。しかしこれ以上じっとしてられない現状もあるので、多くの会社が出来る対策をして仕事をしていくという体制に大きく動いています。今後キャピタルクラブも出来る対策をして活動をしていくという形になればと期待しています。いろいろ大変ではありますが、またメンバーの皆様とお会いできるのを楽しみにしています!

## 椿 森 昌史

ご無沙汰しております。

長い間お会いする事が出来ず寂しい限りです。緊急事態宣言が出されて自粛モードにはなっているのですが、納期の迫っている業務を止める訳にもいかず、会合がWeb会議に代わるなど、外出も少なくなり普段より激しく設計業務をしています。

おかげ様で自動的に時差出勤となり、帰りなんかは、すれ違う人もほぼ無く安全ではありますが、職務質問を受けそうな状態です(^^;;

また、家のほうは高校生の次女と超臭いモモンガ以外は、普通に出勤しており次女とモモンガが家主となって、スヤスヤZzz…と家を守っています……

早く日本をはじめ世界の国々がコロナの終息を迎える事を切に願うと共に私自身、しばらくはYouTubeで釣りのイメージトレーニングに励みたいと思っています。

アベノマスクが届く頃には緊急事態宣言も解除となっているかと思いますが皆さま油断は禁物です、手洗いうがいとマスクを忘れないよう、ご自愛ください。

## 西川 欽一

私の近況は、事務所は半分が交代勤務で、通常営業はいつからにするかは未だ決めていません。四条烏丸界限は、人手が多くなってきましたので注意が必要です。

私自身は、WEB飲み会がマイブームになりつつあります。毎週のように他クラブの今期会長と飲んでいます。おかげで、事務所からの徒歩で帰ることが多くなって、運動不足の解消にも少し役立っているのかも……と自分自身を甘やかしてしまっています。

## 仁科 保雄

メンバーの皆様にはお元気で過ごしてですか？ 私たちも家族とともに健康に気を付けながら毎日を過ごしています。なかなか出歩くことが出来ない中で、洛西に行くことだけが唯一の楽しみとなっています。

コロナのことがなければなかなか手入れにもいけないのですが、5月の連休すべてを家の手入れに使って、塀の塗替え、庭の雑草引き、害虫駆除剤の散布、植物の種蒔きなど手間のいることばかりでしたが、やり終えました。やはり、力を入れて手入れするとこんなにも家が生き返るものかと、今更ながら驚いています。すべてを自分たちで出来上がったことを家内と喜んでいます。

一つのことをやり終えられたことに感謝します。

## 幡南 進

皆様こんにちは。第二回メール例会ありがとうございます。幡南から近況報告が3つ。

- ①タバコを止めました。今で2カ月。やりました完全禁煙!!
- ②体重が増えました。禁煙してから4キロ増えています。なかなか戻りません。
- ③血液が心配です。昨日検査の結果が良く無く。運動とダイエットが必要です。

健康の為の禁煙が現在逆効果です。頑張ります。以上3点。報告でした。

## 藤野 篤

キャピタルクラブの皆様こんばんは。

仕方ありませんが例会も無く皆様に会えておりませんのでパワーも足りず寂しい思いです。

近況報告ですが至って健康で幸いにも屋外での仕事ですので三密にも遭遇せず前回のメール例会時と同じく相変わらず忙しくさせて頂いており忙しくて人手を増やそうと思っています。

日曜日にも仕事に出たり雨の日しか休めていませんが、忙しいのは何よりです!

皆様とお会いできる日を心待ちにしております。

コロナが終息するまで皆様どうぞ無事ご健康でいらして下さい!

## 宮崎 順巳

ゴールデンウィークに外出をするのはいけないと、妻がしていたと言っていた悠理子のハーフバースデー写真撮影会を自宅で行ないました。

吉井さんのように上手には撮れませんが、個人的にはいい写真が撮れたと思っています。

そして、自宅カラオケ大会もやりました。最近のゲーム機にはカラオケのアプリがインストールできます。そして、マイクを準備すれば自宅がカラオケボックスに。これはいいと思っていたのも束の間、貴歳がマイクを離しません。

無理矢理奪い取ると怒りだし、マイクの接続部分を引っこ抜く、妻が歌い出すとテレビを消す。やりたい放題でした。

ただすごく楽しそうだったので、カラオケはできませんでしたが、私達は大満足でした。



## 森 繁樹

キャピタルクラブの皆様こんばんは。報告が2つあります。

1つ目は、5月13日に血小板の献血をしました。献血回数、200回達成です(祝)。

2つ目は、持病の薬を飲むことになりました。ずーっと、ずーっと薬は飲まないスタンスでしたが、顧問先の薬剤師の先生の言うことを、素直にきき、飲むことにしました。

ただ、薬を飲むと、これから献血ができなくなります。

次は、300回を目標にしていたのにたいへん残念です。

数値がよくなったら、また献血で世の中に貢献したいと思います。

## 八木 悠祐

仕事の方は、ここ1カ月の間、取引先の会社や学校、ホテルのオフィスが休業となり、うちの会社も社員さんの出勤を控えております。ただ、私は担当している病院や葬儀ホールがとても忙しく、毎日現場で走り回っています(検温は1日5回くらいさせられています)。

毎日メネットと2人で出勤し、夜も飲みにも出ないので、話すことも無くなってしまいました。

プライベートでは、今年のゴールデンウィークは家族旅行に行く予定でしたが、コロナでキャンセルとなり、何の予定もなくなってしまいました。

私は3密を避けるため、宮津のガラガラの乗合船に3回も乗ってしまいました(笑)。



## 山口 雅也

4月初めくらいから、お家時間を楽しむ傾向が定着していません。最近ではテレビも以前に放映されたドラマの再放送が多く、「JIN-仁」や「ノーサイド」「下町ロケット」などを家内と見っていました。本は連休中に「羊と鋼の森」宮下奈都「ふくわらい」西加奈子なんかを読みました。最近では本屋大賞や直木賞の作品はハズレがなく、その中から選んでいます。今は「国境(上)」黒川博行を読んでいます。

## 山田 隆之

宣言通り長女奈未は、早々に入籍を済ませて新居に引っ越ししていきました。旦那は日本新薬の投手で西川大地と言います。大門さんの様な体格で、よく食べ、よく飲み昔の大門さんを見ているようです。

今年は試合ができないようですが、社会人野球が始まれば応援してください。

次男大輔はまだ融資が忙しいらしく、連休も出勤し頑張っ

います。来年の3月に結婚が決まりましたが、彼女が大阪南部の病院に勤務しているの、新居をどこにするかで悩んでいます。

三男智也は大学が始まらないので、家で漫画ばかり読んで家内に叱られてばかりいます。

まだしばらく、柔道もできそうにないので、念願の茶髪に染めて家にこもっています。

仕事の方は予定通り、少しずつコロナの影響が出てきました。

新しい案件がストップしていたり、これから大変なことになりそうです。

孫の桃利は今月も悩み事もなく穏やかに暮らしていますが、コロナの影響で会えないのが残念です。

以上、近況報告です。



## 横田 岳士

キャピタルクラブの皆様こんばんは！ ご無沙汰しております！

近況としまして、【仕事】のほうは、フィットネス施設のクラスター感染により、休業要請の影響をモロに受けており、ゼロ行進が続いております笑笑

毎週、香山さんのお宅にトレーニングでお伺いするのがとても楽しみで、おかげさまで曜日の感覚も保っております(^.^; 香山さん、いつもありがとうございます！

また、動画の配信など事業の見直しや新たな試みもあり、その準備でもワクワクしております(^.^)

【プライベート】では5月19日が娘の11歳の誕生日でして、ケーキが嫌いな娘のためにマカロンタワーを作りました！

真冬から一気に梅雨へワープしたような気分ですがしっかりと体調管理をして、皆様にお会い出来る日を待ちたいと思います！



## 吉井 崇人

お久しぶりです。元気にやっております。

武漢肺炎の影響で良くも悪くも意味のある時間を過ごさせてもらっているな、つくづく感じております。

こんな機会、何回もある事ではないので。なんやかんや楽しんでおります。

3月中旬より業務を全て停止しテレワークを行っております。6月より通常の業務に戻ります。

何故か仕事も増えました。同業者がこの影響でやめられたのでしょうか？

また家族と過ごす時間も増え、これからの仕事・人生色々と考えさせられました。

いい時間になっております。

6月からは、年始に掲げた「攻」気持ち強く張り切り切っけていきたいと思っております。

## 正子・ダルマパーラン

皆様、今晚は♪

後数時間で解かれるのでしょうか、みんなの自粛の賜物、ニコニコ。心だけでも軽くなります、今回は個人では解決出来ない状況に遭遇してしまいました、コロナ君は解ってくれるのでしょうか？未だ未だ気長にお付き合いしないと、いけないのでしょうかね。

私共は飲食ですので自粛営業でお昼だけ店を開けて、テイクアウトを宣伝して5月末まで、6月は様子見ながらです。

タプリー時間が出来、怖いもの知らずでLINEにFacebookに突入しました！

アドバイス無しで進めない状態、面識ある顔が出てきたら、お友達になるを押しまくりご迷惑をおかけしているかも知れません。

一日の80%を自宅で過ごすなか、息子が生まれた後、今は亡夫のダルマパーランの民族DNAを探そうと当時は文献からしか探れずにいたことを思いだし、続きをやる楽しみを見つけました！

当時の知識だけでは彼はスキタイドラヴィダと混血民族ではと考えています。

インダス文明の一国、モヘンジョダロやユーラシア大陸の遊牧騎馬民族が国家消滅後インド西岸を南下しながら土着ドラヴィダと混血しながら現在に至っているかな、です。

皆様、お身体お大切に。

## 山口 弘子

自粛生活の中でささやかながら嬉しい事が3つありました。

其の1 母の日のプレゼントとしてカーネーションを家族から(私も息子の誕プレと重子メネットに日ごろの感謝にそれぞれパーカーをプレゼント)。

其の2 正子・ダルマパーランさんの来訪でマスク越しに久しぶりに近況を話しました(友人とおしゃべりたのしかった)。

其の3 2ヶ月ぶりに美容院に行くことができてすっきりしました(おしゃれはいいですね)。

## 第2回 次期役員会議事録

2020年5月21日(木) 19:00~21:00

WEB会議 (Zoomアプリ)

### 〈会長主題〉

『伝えよう感謝

喜び そして 悲しみも』

### 〈西日本区・京都部報告〉

5月25日(月)京都部地域奉仕・環境事業役員懇談会→延期

8月21日(金)京都部国際・交流事業役員懇談会→延期

7月第二例会 京都部長公式訪問

他クラブ周年例会

・京都 ZERO クラブ 10周年 8月29日(土)

・京都パレスクラブ 50周年 2021年3月27日(土)

・京都ウエストクラブ 40周年 未定(5月5日延期による)

### 〈YMCA 報告〉

6月28日(日) リトセン夏季準備ワーク

7月5日(日)、12日(日) サバエ開設ワーク

※ YMCA 活動継続寄付金の収集状況は現在約 60 万円位

### 〈三役報告〉 ロースターは発刊遅延の可能性あり／7月以降の

三役会は原則毎月第3水曜日とする

### 〈各事業委員会報告及び事業計画案〉

・次期 YMCA サービス・ユース事業委員会 事業計画において一部の事業について開催の有無や内容の確認を行う／リトセンチャリティーゴルフはホストクラブとなる／京都 YMCA 活動継続寄付金を募る

・次期地域奉仕・環境事業委員会 ふれあい広場の実施支援に関してコロナ感染防止の状況から例年と異なる方法も検討する／SDGs の勉強会を開催する

・次期ドライバー事業委員会 外部講師についてはしばらく様子を見て、クラブ内の皆様に協力をお願いする／次期の CATT 合同例会(今回は中止)のホストを行う方向

・次期交流事業委員会 東京クラブの周年例会のスケジュールを確認する／他クラブ例会参加補助 1,000 円/回(一人2回まで)を予算建て

・次期ファンド事業委員会 ジャがいも荷降ろし場所の代替地の模索／ファンド例会の開催／新しいファンドの試みを行う

- ・次期広報・ブリテン事業委員会 Facebook等、SNSの効果的な運用の下地作り／HPリニューアル費用として20万円を予算建て
- ・次期EMC委員会 感謝・喜び・悲しみをテーマとした企画を検討する／EMCアワーを10月に開催予定／EMC親睦旅行を企画する
- ・次期メネット会 メネット親睦会の開催(2回/年)／リトセン準備ワークのカレー作りのお手伝い
- ・予算案について HPリニューアル費の計上科目(一般会計・特別会計の別)を含め、引き続き検討を行う／ゲスト会費に関しての検討を行う

〈審議事項〉 特になし

〈その他〉

第3回次期役員会 6月15日(月)19:00～

於：ウェスティン都ホテル京都

6月12日(金)までに各事業委員会は委員会報告書及び事業計画案・予算案を田中雅博次期書記へ提出。

- ・地域奉仕・環境事業委員会 下半期事業報告書の確認／YMCAへの寄付金の件
- ・ドライバー事業委員会 今後の例会予定を報告／ニコニコの報告／YMCAへの寄付金の件
- ・交流事業委員会 次期DBC東京訪問について／YMCAへの寄付金の件
- ・ファンド事業委員会 ファンド実績の報告／ジャンパーファンドの件／YMCAへの寄付金の件
- ・広報・ブリテン事業委員会 6月号骨子の調整／HP改修の件／YMCAへの寄付金の件
- ・EMC委員会 メンバーの増員について／例会出席状況／YMCAへの寄付金の件
- ・メネット会 特になし

〈審議事項〉

- ・6月例会費の件  
第1例会は中止とし、第2例会の引継例会は開催することを前提とし、第一例会の食事代5,000円を引いた13,000円とする 承認
- ・YMCAに対する寄付金の件  
クラブより寄付することに関して 承認  
金額に関しては、現在のクラブ予算状況を踏まえて、災害時積立金の半分250,000円を取り崩し、中止となったY事業の予算より50,000円を加えて300,000円を寄付する事とする 承認

〈その他〉

第12回三役会 6月17日(水)19:00～ 於：未定

第12回役員会(合同) 6月23日(火)19:00～ 於：未定

## 第11回 役員会議事録

2020年5月26日(火) 19:00～21:00  
WEB会議

〈会長主題〉

『大賢虎変』

～変革のとき。今、新たな時代でステップアップ!!～

〈西日本区・京都部報告〉 西日本区指針について／次期京都部について

〈YMCA報告〉 京都YMCA活動継続寄付の依頼

〈三役報告〉 メール例会の検証／規約改正の件／広義会員会費／YMCA年会費納入状況／今後の例会開催に関する件→役員会前(5月25日)にメールにて役員承認済／YMCAに対する寄付金の件

〈各事業委員会報告〉

- ・YMCAサービス・ユース事業委員会 YMCAへの寄付金の件／リトセンチャリティーゴルフ募金の件

## 計 報

我がキャピタルクラブチャーターメンバーで、元日本区理事の岡本尚男さんが2020年5月30日にご逝去されました。享年83歳でした。

心よりご冥福をお祈り申し上げます。

なお、現在の状況を鑑み、通夜及び葬儀は親族及び近親者で行われました。

岡本さんの功績をたたえ、生涯培ってこられたワイズスピリッツを継承すべく、クラブでは後日「お別れ会」を開催したいと思います。

## HAPPY BIRTHDAY

メ	ン	瀬本純夫	6月17日	幡南 進	6月23日
		田中升啓	6月28日	八木悠祐	6月29日
メ	ネット	田中淳子	6月8日	大山悠子	6月11日
コ	メット	石倉 京	6月12日	八木茉莉	6月13日
		宮崎貴歳	6月18日	左近遼太	6月28日

## HAPPY ANNIVERSARY

倉見直樹・享子 ご夫妻 6月1日  
田中雅博・淳子 ご夫妻 6月4日

### 編集後記

緊急事態宣言が解除され、少し街中に活気が見られるようになりました。しかし、シンクタンクが出している今後の景気変動を見ていると年内は60%程度しか戻らないのではないかと言われていますし、夏の観光需要についても25%程度が良いところでは無いとも言われております。とは言い、景気のことには心配ではありますが、皆様にも少しでも笑顔が増えることで心理的に豊かになれる日が戻ることを願っております。

広報・ブリテン委員長 伊吹純也

## 5月報告



例会出席



BFポイント



ニコニコ



ファンド



献 血



135周年募 金

東日本大震災復興・支援募金

在籍者数	31名	切 手	0円	第一例会	0円	5月実施ファンド	0cc	献 血	0cc	第一例会	0円	第一例会	0円
第一例会	中止	切手累計	0円	第二例会	0円	無 し	0cc	血 分	0名	第二例会	0円	第二例会	0円
第二例会	中止	現金累計	49,500円	メール例会	27,000円	累 計	0cc	累 計	0cc	今期合計	37,327円	合 計	0円
メイクアップ	無し			合 計	27,000円	累 計	6名	成分累計	6名	累 計	254,270円	累 計	31,410円
出席率	無し	E F	0円	累 計	293,290円								
		J W F	0円	累 計	23,000円								
		EF・JWF累計	23,000円	(4月の累計に誤りがありました)									

出席第一・時間厳守・親睦・奉仕・使用済切手収集